NO HABRÁ 'CARPETAZO' EN CASO CIRO

SEGÚN LÓPEZ OBRADOR, NO SÓLO SE BUSCÓ ASESINAR AL COMUNICADOR, SINO ADEMÁS DESESTABILIZAR AL PAÍS: 'ESO TAMBIÉN ES UN CRIMEN'. PÁG. 31



ANUNCIO. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer, en conferencia.

"NOS METEREMOS A FONDO", DICE

En caso Ciro Gómez Leyva "no habrá *carpetazo*"

El mandatario insiste en no descartar que "el ataque se hizo para afectarnos"

DIANA BENÍTEZ

dbentez@elfnanciero.com/mx

De parte del gobierno federal no se promoverá el carpetazo para el caso del ataque al comunicador Ciro Gómez Leyva, quien sufrió un atentado la semana pasada, pues "no sólo se buscó asesinarlo, sino generar inestabilidad", aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador em su conferencia de prensa.

"Están trabajando y hay voluntad de parte de nosotros; no queremos que haya carpetazo. Vamos a meternos a fondo, porque no es un asunto menor", remarcó.

"Quisieron asesinarlo o intentaron hacerlo y, si no fue así, el propósito era generar un conflicto mayor, desestabilizar al país, que eso también es un crimen", dijo.

El mandatario indicó que personas como Gómez Leyva son "un blanco para ese propósito".

"Estos periodistas de más alto nivel tienen menos riesgos, son más blancos para desestabilizar porque son famosos, y más si tienen diferencias con nosotros, pero, ¿saben quiénes son los que corren más riesgo?", cuestionó.

Y contestó que los periodistas que sícorren riesgo son los de los estados. "Nunca se había vivido un ambiente de libertades y de democracia en México"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

Presidente de México

"Ahí es donde está el peligro, porque ahí sí las banquetas son muy angostas, ahí no es que no van a saber en qué restaurante de Polanco estoy, ahí no se puede pasar desapercibido, en los pueblos", detalló.

"Y, además, lamentablemente, si lo vemos, los que han sido asesinados, periodistas, la mayoría de pueblos y no famosos, y la mayoría asesinados por grupos criminales de las regiones", sostuvo.

Destacó que como su gobierno "no tiene relaciones de complicidad", se puede llegar al fondo del caso.

El mandatario insistió en que, entre las hipótesis que se deben considerar, el ataque puede venir de "grupos contrarios" a su administración.

Además, habló de una especie de autoatentado, pero no de parte del mismo comunicador.

"Cuando plantean lo de Ciro, de que pudo ser un autoatentado, no porque él se lo haya fabricado, sino porque alguien lo hizo para afectarnos a nosotros, no lo descarto", remarcó.

De ser así, se denunciaría al autor intelectual.

"Lo vamos a denunciar, y sea quien sea, no hay privilegios, y pueden ir a la ONU, irme a acusar con elrey de España (Felipe VI), ir a Washington a pedirle al presidente (de Estados Unidos, Joe) Biden que intervenga porque se está afectando la democracia en el país. Nunca se había vivido un ambiente de libertades y de democracia en México como ahora, nunca", insistió.

Recordó que conoció al conductor cuando trabajó para Milenio, y "aunque la primera entrevista fue buena", después tuvieron "diferencias".